



---

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Montag, 23. Oktober 2023

## Musikalischer Adventskalender



SEI(D)  
DABEI !

Noch bis zum 26. November bewerben....

**Musikalischer  
Adventskalender**

LFVHessen

### Im Zauber weihnachtlicher Klänge

Liebe Musiker: innen der Jugendausbildung und liebe Nachwuchsmusiker: innen der hessischen Feuerwehrmusik.

Wir möchten gerne gemeinsam mit Euch einen musikalischen Adventskalender ins Leben rufen!

Die Idee ist, vom 01. bis zum 24. Dezember 2023 jeden Tag einen weihnachtlichen Videoclip auf unserem Insta und Facebook Account online zu stellen.

Ob ihr ein weihnachtliches Solostück vortragen möchtet oder gemeinsam mit dem ganzen Jugendorchester, dem Jugendspielmansszug oder der Blockflötenklasse. Vielleicht sogar mit einer weihnachtlichen Maskerade oder Showeinlage. Eurer Kreativität soll dabei keine Grenze gesetzt sein.

Wir sind uns sicher, dass wir mit Euren Beiträgen allen unseren Feuerwehrmusiker: innen und deren Angehörigen, eine klangvolle Freude in der dunklen Jahreszeit bereiten und Ihnen den Zauber der weihnachtlichen Klänge nach Hause ins Wohnzimmer bringen.

Natürlich sollen der ganze Aufwand und die Mühe nicht unbelohnt bleiben. Für jeden Teilnehmer: in wird es eine kleine Überraschung als Dankeschön geben. Der Post, der die meisten Likes für den Weihnachtsclip bekommt, wird noch einen „Best Weihnachtsclip 2023 Pokal“ und ein Preisgeld von 100 Euro erhalten. Beides wird im März 2024 an der LFMV überreicht.

Gerne dürfen auch mehrere Videoclips eingereicht werden.

Einsendeschluss ist Sonntag, der 26. November 2023.

Die Clips sollten nicht länger als 3 Minuten sein und in dem Videoformat MP4 Full HD (1920x1080 Pixel, 30 fps) max. 400MB aufgenommen werden.

Hochladen könnt Ihr diese über <https://wetransfer.com> und [jugendwart@feuerwehrmusik-hessen.de](mailto:jugendwart@feuerwehrmusik-hessen.de)

Mit dem Einsenden des Videoclips erklären sich alle darauf zu sehenden Personen damit einverstanden, dass der Film auf den sozialen Medien veröffentlicht werden darf.

Bei Fragen meldet ihr Euch bitte gerne bei mir. [jugendwart@feuerwehrmusik-hessen.de](mailto:jugendwart@feuerwehrmusik-hessen.de)

Wir hoffen ihr findet die Idee genauso gut wie wir, denn wir freuen uns auf zahlreiche kreative Weihnachtsclips.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Der Musikausschuss des Landesfeuerwehrverband Hessen



---

Liebe Musiker: innen der Jugendausbildung und liebe Nachwuchsmusiker: innen der hessischen Feuerwehrmusik,

Wir möchten gerne gemeinsam mit Euch einen musikalischen Adventskalender ins Leben rufen! Die Idee ist, vom 01. bis zum 24. Dezember 2023 jeden Tag einen weihnachtlichen Videoclip auf unserem Insta und Facebook Account online zu stellen. Ob ihr ein weihnachtliches Solostück vortragen möchtet oder gemeinsam mit dem ganzen Jugendorchester, dem Jugendspielmannszug oder der Blockflötenklasse. Vielleicht sogar mit einer weihnachtlichen Maskerade oder Showeinlage. Eurer Kreativität soll dabei keine Grenze gesetzt sein. Wir sind uns sicher, dass wir mit Euren Beiträgen allen unseren Feuerwehrmusiker: innen und deren Angehörigen, eine klangvolle Freude in der dunklen Jahreszeit bereiten und Ihnen den Zauber der weihnachtlichen Klänge nach Hause ins Wohnzimmer bringen.

Natürlich sollen der ganze Aufwand und die Mühe nicht unbelohnt bleiben. Für jeden Teilnehmer: in wird es eine kleine Überraschung als Dankeschön geben. Der Post, der die meisten Likes für den Weihnachtsclip bekommt, wird noch einen „Best Weihnachtsclip 2023 Pokal“ und ein Preisgeld von 100 Euro erhalten. Beides wird im März 2024 an der LFMV überreicht. Gerne dürfen auch mehrere Videoclips eingereicht werden.

Einsendeschluss ist Sonntag, der 26. November 2023. Die Clips sollten nicht länger als 3 Minuten sein und in dem Videoformat MP4 Full HD (1920x1080 Pixel, 30 fps) max. 400MB aufgenommen werden. Hochladen könnt Ihre diese über <https://wetransfer.com> und [jugendwart@feuerwehrmusik-hessen.de](mailto:jugendwart@feuerwehrmusik-hessen.de)

Mit dem Einsenden des Videoclips erklären sich alle darauf zu sehenden Personen damit einverstanden, dass der Film auf den sozialen Medien veröffentlicht werden darf. Bei Fragen meldet ihr Euch bitte gerne bei mir. [jugendwart@feuerwehrmusik-hessen.de](mailto:jugendwart@feuerwehrmusik-hessen.de) Wir hoffen ihr findet die Idee genauso gut wie wir, denn wir freuen uns auf zahlreiche kreative Weihnachtsclips.

Mit kameradschaftlichen Grüßen Der Musikausschuss des Landesfeuerwehrverband Hesse